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Tite busca conversa com Auricchio para definir apoio a dobrada de Thiago

Carlos Carvalho

A aproximação do ex-prefeito de Santos, Paulo Alexandre Barbosa (PSDB), com o

deputado estadual Thiago Auricchio (PL) chamou a atenção em São Caetano,

principalmente com o afastamento da imagem do deputado federal Alex Manente

(Cidadania). Para o presidente da Câmara, Tite Campanella (Cidadania), repetir o

apoio a dobrada de 2018 não é um problema. Em entrevista ao RDtv, na última

sexta-feira (29/7), o parlamentar reforçou que quer conversar com o prefeito José

Auricchio Júnior (PSDB) para definir o apoio para este ano.

“Eu vou conversar com o prefeito Auricchio para ouvi-lo. É uma questão de escutar

o que o prefeito espera, de uma maneira muito tranquila. Não sou candidato e

quando você não é candidato, tudo é mais fácil. Então eu vou ouvir o prefeito.

Temos um entendimento muito bom, eu e o Auricchio nos conhecemos há muito

tempo. No ano passado foi uma prova muito viva do que tivemos”, justificou Tite.

A dobrada entre Barbosa, que é pré-candidato a deputado federal, e Thiago, que

busca a reeleição, é vista não apenas como uma forma de ampliar a possibilidade

de busca de votos dos dois, mas também pensando no futuro do tucanato, pois o

ex-prefeito é visto como o principal nome para liderar o PSDB pós-Doria, com uma

base mais fixada nos princípios de fundação do partido.

Tite apontou que sua gratidão para Alex e Thiago devido ao apoio que recebeu no

período em que ficou interinamente no comando do Palácio da Cerâmica, em 2021,

lidando com a segunda grande onda da Covid-19 e com o processo de vacinação

contra a enfermidade.

Quando questionado sobre as eleições para presidente e governador, Tite

Campanella deixou claro que vai votar em Jair Bolsonaro (PL), devido ao perfil

mais conservador de ambos. Para o Estado, o vereador apoiará o nome de

Rodrigo Garcia (PSDB), no qual considera que seja o único ponto positivo da

gestão de João Doria (PSDB).



“O Rodrigo foi o responsável pelas poucas ações positivas do Governo do Estado,

que foi uma desgraça. O governador que se afastou (Doria), inclusive da política,

foi péssimo. Aquele que conseguiu segurar esse governo, o pouco que esse

governo tem de bom, foi o Rodrigo Garcia, ele teve muito mérito”, disse o sul-

sancaetanense.

Presidência da Câmara e 2024

Questionado sobre a busca de uma reeleição no comando da Câmara, Tite

Campanella afirmou que não tem o perfil para “se perpetuar no cargo” e considera

que todos os vereadores precisam passar por essa experiência administrativa. Mas

só quer pensar nisso em dezembro, quando ocorrerá a eleição da mesa diretora

para o biênio 2023/2024.

Enquanto isso, busca consolidar as mudanças que vão ocorrer no Legislativo a

partir da próxima semana, principalmente o uso da tecnologia nas votações de

projetos e requerimentos, algo que se tornou necessário no Legislativo de São

Caetano após uma série de confusões em votações que necessitavam que os

vereadores ficassem com a mão levantada ou não.

Sobre 2024, Tite Campanella deixou claro que não vai disputar novamente a

reeleição para vereador e colocará seu nome à disposição do grupo para a disputa

majoritária, independente se será como prefeito ou vice de uma futura chapa

governista.

https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3134116/tite-busca-conversa-com-

auricchio-para-definir-apoio-a-dobrada-de-thiago/

Veículo: Online -> Site -> Site Repórter Diário - Santo André/SP

Seção: Política

Copyright © Clipclap 2025.Copyright © Clipclap 2025.

https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3134116/tite-busca-conversa-com-auricchio-para-definir-apoio-a-dobrada-de-thiago/
https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3134116/tite-busca-conversa-com-auricchio-para-definir-apoio-a-dobrada-de-thiago/
https://clipclap.com.br
https://clipclap.com.br

